



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Delia Rodríguez presenta su libro ‘La protección de la infancia en entornos digitales’ en un evento único

Este martes, 1 de octubre, a las 19:00 horas, el Espacio Fundación Telefónica en Madrid, será el escenario de un evento clave para quienes se preocupan por los derechos digitales de los más jóvenes. Bajo la iniciativa de **Women in a Legal World (WLW)**, se presentará la nueva [Comisión de Infancia y Juventud](#), un proyecto que busca proteger los derechos de niños y adolescentes en el entorno digital. Este lanzamiento, **liderado por la abogada especialista en derecho de familia e infancia, Delia Rodríguez**, promete reunir a más de un centenar de profesionales, familias e instituciones interesadas en la protección digital de las nuevas generaciones.

La creación de esta comisión llega en un momento en el que la tecnología ha transformado radicalmente la vida de los menores, exponiéndolos a riesgos que antes no existían. La misión de la comisión es clara: **establecer colaboraciones y alianzas tanto con entidades públicas como privadas para asegurar un entorno digital seguro y respetuoso** con los dere

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |